



Rebelión: destituyen a Osorio Chong como líder de los senadores del PRI; culpa a Alito

Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Avila, abandonan la reunión; el hidalguense podría declararse legislador independiente

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Como se perfilaba y luego de una reunión que calificó de ilegal, Miguel Ángel Osorio Chong, dejó la coordinación del PRI en el Senado y abandonó la bancada aunque no renunció al tricolor pues advirtió que seguirá la batalla para sacar a Alejandro Moreno de la dirigencia nacional de ese partido.

“Me deslindo del PRI en el Senado...”, aseguró y explicó que será senador independiente por los próximos días aunque después tomará una decisión más a fondo.

Ello ante la posible invitación de Movimiento Ciudadano y Grupo plural a sumarse a esas bancadas.

Manuel Añorve, muy cercano a Alejandro Moreno, se perfila para ocupar el cargo de coordinador del PRI aunque se prevé que ahora será de una bancada fracturada, pues junto con Osorio Chong, las senadoras Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga, así como el senador, Eruviel Avila, también abandonaron la reunión en medio de acusaciones de ilegalidades, por lo cual no se descarta que de igual ma-

nera abandonen la bancada en las próximas horas.

Luego de más de dos horas de reunión en las oficinas del PRI en el Senado, Osorio Chong abandonó el cónclave y acusó a Alito de maniobrar a través de los senadores Manuel Añorve y Mario Zamora, para quedarse con la coordinación en la Cámara Alta faltando una vez más al compromiso adquirido unas semanas atrás pactada durante su reunión en la sede nacional del tricolor.

“Hay un dirigente que está herido y vino por la revancha luego de que le ganamos los recursos en el INE para evitar que prolongara su dirigencia nacional”, acusó.

Interrogado sobre la posibilidad de que Morena haya secuestrado a la bancada del PRI a través de Alito, Osorio Chong recordó que el dirigente tricolor mantiene acuerdos claros y abiertos con Morena.

—Le generó sorpresa que Beatriz Paredes apoyara esta decisión?

—Pues... la historia nos juzgará a cada quien, dijo y lamentó que algunos de sus compañeros se sumaran a esta acción de Moreno para hacerse de la coordinación en el Senado. “Tendrán sus razones y ellos tendrán que explicarlo”.

Así el grupo se quebró en dos bandos: uno que se quedó en la reunión con Manuel Añorve, como Mario Zamora, Jorge Carlos Ramírez, Beatriz Paredes, Ángel García Yáñez, Sylvana Beltrones, Claudia Edith Anaya y Verónica Martínez García.

La reunión se realizó en pre-

sencia de dos notarios públicos, uno llevado por el grupo que encabeza Añorve y el otro por Osorio Chong, quien aseguró que quedó registrado en actas que no hay un mal manejo de recursos durante los 4 años y medio que estuvo al frente de la bancada.

Cabe mencionar que se acusaba de malos manejos en los recursos por parte de Osorio Chong.

El ahora ex coordinador del PRI advirtió el impacto que tendrá esta situación de fractura interna en los procesos electorales del Estado de México y Coahuila.

“No les importó nada que estuviéramos en proceso electoral, eran más las ganas de revancha de Alito que nos fuera bien en las elecciones, Alito es el que llamó a la división, está muy enojado”, indicó.

Atomización

Alito niega división; el cambio para bien, dijo

El líder del PRI, Alejandro Moreno rechazó divisiones al interior del partido ante el cambio en la coordinación de la Cámara Alta donde Manuel Añorve asumió en lugar de Miguel Ángel Osorio Chong y aseguró que “los cambios siempre serán para bien”. “Los relevos siempre serán para bien y siempre lo impulsaremos para trabajar juntos y en equipo, pero es una decisión que habrán de tomar las y los senadores”.



Miguel Ángel Osorio Chong tras la reunión en la que dejó la coordinación del PRI en el Senado.